

## SMK TLOGOSARI DAPAT BANTUAN MESIN HINO UNTUK PENGEMBANGAN BELAJAR



Sumber Gambar:

[https://cdn.idntimes.com/content-images/post/20240521/img-20240521-wa0010-6644e0ebfb343a4f2ddcd8ddce53c618\\_600x400.jpg](https://cdn.idntimes.com/content-images/post/20240521/img-20240521-wa0010-6644e0ebfb343a4f2ddcd8ddce53c618_600x400.jpg)

### Isi Berita:

Semarang (ANTARA) - Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Tlogosari Semarang Jawa Tengah mendapatkan bantuan mesin Hino dan seperangkat peralatan untuk pengembangan pendidikan kejuruan, terutama untuk kompetensi teknik kendaraan ringan (otomotif).

"Kami melakukan kerja sama kurikulum, sinkronisasi kurikulum dengan perusahaan, untuk -jurusan- otomotif dengan Hino," kata Kepala SMK Tlogosari Semarang Markibi di Semarang, Selasa.

Hal tersebut disampaikannya di sela penyerahan mesin Hino sebagai bagian dari kegiatan CSR (Corporate Social Responsibility) PT Duta Cemerlang Motor kepada SMK Tlogosari Semarang.

Menurut dia, kerja sama dengan perusahaan otomotif tersebut sudah berjalan setahun ini, antara lain melalui kegiatan magang bagi siswa di industri dan pelatihan bagi guru.

"Anak-anak magang, kemudian guru dilatih juga di Hino. Kami mendatangkan -instruktur- dari Hino atau mengirim -siswa dan guru- ke Hino. Sesuai Kurikulum Merdeka magang selama enam bulan," katanya.

Saat ini, katanya, Hino menindaklanjuti kerja sama yang sudah terjalin dengan memberikan bantuan satu unit mesin dan "toolkits" untuk memudahkan siswa dalam pembelajaran mengenai permesinan.

"Selain itu, setelah lulus diharapkan anak-anak -siswa- bisa masuk ke sana, ke industri. Karena dari awal kan sudah magang, setidaknya ada bekal dan rekomendasi. Itu yang utama," katanya.

SMK Tlogosari Semarang saat ini memiliki total 267 siswa yang terbagi dalam dua jurusan, yakni Teknik Audio Video sebanyak 38 orang, sedangkan sisanya di Teknik Kendaraan Ringan.

Sementara itu, Direktur Utama PT Duta Cemerlang Motors Christian Hemasurya menyampaikan bahwa saat ini ada tiga SMK yang bekerja sama, salah satunya SMK Tlogosari Semarang.

"Dua sekolah lainnya, yakni SMK Negeri 1 Blado, Batang, dan SMK Al Anwar Rembang. Untuk sekolah ini -SMK Tlogosari- Kami berikan bantuan 'engine' tipe W04D Hino 300 untuk Hino Dutro.

"Kami ingin membekali siswa dengan ilmu perawatan dan perbaikan kendaraan. Bagaimana merawat, mengganti oli, dan pengecekan 'basic' -dasar-. Diberi kesempatan magang di tempat kami," katanya.

Biasanya, katanya, lulusan SMK akan menjalani masa training antara 3-6 bulan sebelum turun ke lapangan, tetapi dengan pengalaman magang tersebut begitu lulus bisa langsung siap pakai.

Sebagai dealer resmi kendaraan niaga merek Hino di wilayah Jawa Tengah dan DIY, kata dia, pihaknya juga siap menampung lulusan SMK yang telah bekerja sama untuk bekerja.

"Kami kan juga punya banyak 'customer'. Jadi. selain tempat kami di dealer, kami juga menawarkan tenaga kerja -lulusan SMK- kepada 'customer', yakni perusahaan otobus -PO- jika membutuhkan teknisi," kata Christian. (Zuhdiar Laeis)

#### **Sumber Berita:**

1. <https://jateng.antaranews.com/berita/534015/smk-tlogosari-dapat-bantuan-mesin-hino-untuk-pengembangan-belajar>, "SMK Tlogosari Dapat bantuan Mesin Hino untuk Pengembangan Belajar", tanggal 22 Mei 2024
2. <https://jateng.idntimes.com/news/jateng/fariz-fardianto/biar-gampang-praktek-smk-tlogosari-semarang-dapat-bantuan-mesin-hino-300?page=all>, "Biar Gampang Praktek, SMK Tlogosari Semarang Dapat Bantuan Mesin hino 300", tanggal 22 Mei 2024

**Catatan :**

- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.<sup>1</sup>
- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.<sup>2</sup>
- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.<sup>3</sup>
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajiban.

*Disclaimer :*

*Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi*

---

<sup>1</sup> <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

<sup>2</sup> Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

<sup>3</sup> *Ibid*